

Díaz-Canel: Cuba no se pondrá de rodillas ante el abuso de EEUU

Image not found or type unknown



La Habana, 1 feb (RHC) Las medidas coercitivas contra Cuba anunciadas por el secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, recibirán el repudio de todos los cubanos que aman a su tierra, y no se pondrán de rodillas, afirmó este sábado el presidente, Miguel Díaz-Canel.

El primer mandatario aseveró en X que además de la repulsa de los patriotas en la isla, el gobierno de Estados Unidos recibirá el aislamiento universal y cargará con la responsabilidad por el daño provocado a un pueblo noble que no merece tamaño maltrato, ni se pondrá de rodillas.

El presidente expresó asimismo su convicción de que “nuestra respuesta será la victoria”, ante las medidas divulgadas por el político anticubano que “posiblemente sean la antesala de otros anuncios que el equipo a cargo del tema Cuba tiene listos desde 2017 para lograr su fracasado objetivo de

someternos”.

Asimismo, denunció que el anuncio del endurecimiento de las sanciones contra la isla representa “otro abuso, envuelto en la mentira para justificar el cerco criminal del gobierno de Estados Unidos contra nuestro pueblo, con fines de desestabilización y dominación y dominación”.

En ese contexto, Díaz-Canel reafirmó que esas acciones no sorprendieron a su gobierno y connacionales, a quienes la administración Trump amenaza, a pesar de que el país caribeño “no tiene una sola medida en vigor contra Estados Unidos”.

¿Cómo puede alguien afirmar que desea ayudar al bienestar de los cubanos con nuevas medidas de asfixia?”, preguntó en esa red social el jefe de Estado remitiendo a sus seguidores a una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) sobre el asunto.

De acuerdo con el comunicado del Minrex, Cuba actuará con firmeza y dignidad frente al atropello que significan la medidas anunciadas recientemente, entre ellas, la reedición de la Lista de Entidades Restringidas de Cuba, para prohibir las transacciones financieras con empresas estatales de la isla y negarles recursos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/375618-diaz-canel-cuba-no-se-pondra-de-rodillas-ante-el-abuso-de-eeuu>



Radio Habana Cuba